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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 21 DE JANEIRO DE 2015 

 

--- Aos vinte e um dias do mês de janeiro de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA 

ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA 

SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo quinze horas e trinta e cinco minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 

2/15,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 2/15 

Data Reunião - 2015/01/21 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 3 de 25 
 

 

1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente tendo informado que o senhor Vereador Dr. Pedro 

Mendes se encontra ausente em serviço externo pelo que solicita a justificação da falta 

dada, tendo esta sido por unanimidade considerada justificada.----------------------------------- 

Tomou a palavra a senhora Vereadora Dra. Beatriz Meireles tendo dito que esta 

madrugada houve um incêndio numa moradia em Baltar, que vitimou uma pessoa e que 

gostaria de saber o que está a Câmara Municipal a fazer para acorrer a eventuais 

desalojados.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou novamente a palavra o senhor Presidente tendo dito que o incêndio foi em 

Vandoma e de imediato foram os serviços municipais de proteção civil alertados estando 

a Câmara Municipal a acompanhar a situação. --------------------------------------------------------- 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2015/01/07 - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

sete de janeiro do corrente e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.-------- 

  

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/01/07.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia vinte do corrente, 

tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: dois milhões, quatrocentos e seis mil, quinhentos e onze 

euros e sessenta e nove cêntimos.-------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, cento e setenta e dois mil, seiscentos 

e quinze euros e nove cêntimos.----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral, dois mil duzentos e 

cinquenta, datada de catorze de janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período de vinte e dois a trinta e um 

de dezembro do ano transato.--------------------------------------------------------------------------------  

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 25ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2014 

- MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 24ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - vigésima quinta 

alteração orçamental do ano de dois mil e catorze, modificação ao orçamento da despesa – 

vigésima quarta alteração orçamental.--------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.------------------------------------------- 

  

6 - CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO DE CURTO PRAZO ATÉ AO MONTANTE DE 

3.000.000,00 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, dois mil quatrocentos e oitenta e nove, datada de 

dezasseis do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, no âmbito dos 

procedimentos tendentes à Contratação de Empréstimo de Curto Prazo até ao montante 

de três milhões de euros (3.000.000,00), as propostas apresentadas por três das instituições 

de crédito convidadas e a minuta do contrato a celebrar com o Banco Santander Totta, 

bem como informação de compromisso relativa ao serviço da dívida.---------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto tomou a palavra o senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida para informar que o PS irá votar contra a presente proposta pois que, 

dado o facto de se ir aprovar de seguida o empréstimo de saneamento financeiro, não ser 

aceitável que se endivide a Câmara Municipal em mais 3 milhões de euros, 

consubstanciando pois esta indicação a declaração de voto sobre o presente assunto.-------- 

 

O senhor Presidente da Câmara Municipal tomou a palavra dizendo que, como é usual, 

os empréstimos de curto prazo, que são solvidos no próprio exercício da sua contratação, 

servem para fazer face a pontuais e eventuais necessidades mais prementes de tesouraria. 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, TENDO O SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

FEITO USO DA SUA PRERROGATIVA DE VOTO DE QUALIDADE, APROVAR NOS 
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TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO TÉCNICA, A CONTRATAÇÃO DE 

EMPRÉSTIMO DE CURTO PRAZO ATÉ AO MONTANTE DE TRÊS MILHÕES DE 

EUROS AO BANCO SANTANDER TOTTA, BEM COMO A RESPETIVA MINUTA DO 

CONTRATO ANEXA À INFORMAÇÃO, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

7 - PLANO DE SANEAMENTO FINANCEIRO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e 

Financeiros, com o número de identificação de processo geral, dois mil quatrocentos e 

cinquenta e nove, datada de dezasseis do corrente, a propor: ----------------------------------- 

“1- Que a Câmara Municipal delibere aprovar o Plano de Saneamento Financeiro 

tendente à celebração de empréstimo de saneamento e proponha essa mesma aprovação 

por parte da Assembleia Municipal;------------------------------------------------------------------------ 

2- Que autorize a Câmara Municipal a efetuar nova consulta ao mercado para contratação 

de empréstimo de saneamento até ao montante de 20 milhões de euros;------------------------- 

3- Que autorize a denúncia do contrato celebrado a 11 de novembro de 2014 com a Caixa 

Geral de Depósitos e para o mesmo fim.”.---------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto tomou a palavra o senhor vereador Dr. 

Alexandre Almeida tendo dito que o PS vai votar contra uma vez que o Plano de 

Saneamento prevê o pagamento do empréstimo a contrair em anos futuros, empurrando 

assim a dívida para exercícios e mandatos futuros, razões que consubstanciam assim a 

declaração de voto do PS no presente assunto.--------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, TENDO O SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 
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MUNICIPAL FEITO USO DA SUA PRERROGATIVA DE VOTO DE QUALIDADE, E 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DA INFORMAÇÃO: APROVAR O 

PLANO DE SANEAMENTO FINANCEIRO TENDENTE À CELEBRAÇÃO DE 

EMPRÉSTIMO DE SANEAMENTO E REMESSA DO MESMO À ASSEMBLEIA 

MUNICIPAL, PARA APROVAÇÃO; AUTORIZAR A CÂMARA MUNICIPAL A 

EFETUAR NOVA CONSULTA AO MERCADO PARA CONTRATAÇÃO DE 

EMPRÉSTIMO DE SANEAMENTO ATÉ AO MONTANTE DE 20 MILHÕES DE EUROS; 

E AUTORIZAR A DENÚNCIA DO CONTRATO CELEBRADO A 11 DE NOVEMBRO 

DE 2014 COM A CAIXA GERAL DE DEPÓSITOS PARA O MESMO FIM.---------------------- 

  

8 - LISTAGEM DE AJUSTES DIRETOS EFETUADOS DURANTE O ANO DE 2014, 

RESPEITANTES AO PARECER PRÉVIO GENÉRICO DESTINADO A AQUISIÇÃO 

DE SERVIÇOS CUJO MONTANTE ANUAL É INFERIOR A € 5 000,00 (SEM IVA) - 

PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Divisão de Aprovisionamento e 

Património, com o número de identificação de processo geral, dois mil duzentos e 

cinquenta e nove, datada de catorze do corrente, a remeter ao executivo, listagem de 

ajustes diretos efetuados durante o ano de dois mil e catorze, respeitantes ao parecer 

prévio genérico destinado a aquisição de serviços cujo montante anual é inferior a cinco 

mil euros (sem iva).--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

9 - REGULAMENTO DE ORGANIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO DO SERVIÇO DE 

POLÍCIA MUNICIPAL DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro de Assuntos Jurídicos, 
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Administrativos e Financeiros, Departamento de Assuntos Jurídicos, Administrativos e 

Financeiros, com o número de identificação de processo geral, dois mil e trezentos, datada 

de quinze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a revisão ao 

Regulamento da Polícia Municipal.------------------------------------------------------------------------ 

 

No período de discussão do presente assunto foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida que perguntou se a polícia municipal foi ouvida na elaboração do 

documento e se o mesmo comporta acréscimo de custo.---------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente tendo dito que quem elaborou o presente projeto de 

regulamento foi o diretor do DAJAF, Dr. Rui Moutinho e que, por essa razão, está em 

contacto permanente com o corpo, sendo que, como referiu, prevê-se de facto um encargo 

adicional, de pequena monta, com o preenchimento da vaga de comandante com o que se 

visa dar uma maior eficácia e eficiência ao corpo da polícia municipal. -------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, APROVAR O NOVO REGULAMENTO DA 

POLÍCIA MUNICIPAL, NOS PRECISOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADO, O 

QUAL REVOGA O ANTERIOR EM VIGOR, BEM COMO DELIBEROU REMETER O 

MESMO À ASSEMBLEIA MUNICIPAL PARA APRECIAÇÃO. ---------------------------------- 

  

10 - PEDIDO DE RESCISÃO POR MÚTUO ACORDO, EM QUE É REQUERENTE 

ALDA FERREIRA ROSENDO MOREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Secção de Gestão de Recursos Humanos, com o número de 

identificação de processo geral quatrocentos e setenta e oito, de cinco de janeiro de dois 

mil e quinze, em que a trabalhadora Alda Ferreira Rosendo Moreira, em funções públicas 

por tempo indeterminado, inserida na carreira de Assistente Técnico, categoria de 

Coordenadora Técnica, declara a sua vontade de aceder ao Programa de Rescisões por 
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Mútuo Acordo na Administração Local e requer a consequente cessação do seu contrato 

de trabalho.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida 

perguntou se a Câmara Municipal fez um trabalho de análise da aplicabilidade do 

diploma que permite a rescisão de contrato por mútuo acordo, definindo que categorias 

vão ser extintas e os métodos para a sua extinção e se está a pensar nos mecanismos e 

valores que vai usar para pagamento dos valores compensatórios das rescisões.-------------- 

 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara Municipal tendo dito que relativamente 

aos meios a Câmara Municipal apenas pode usar aqueles que decorrem do diploma que 

aprovou a figura da rescisão por mútuo acordo. Já no que concerne aos critérios, e tendo 

presente que a Câmara Municipal de Paredes tem vindo a cumprir os rácios de redução 

de pessoal impostos, assim que o diploma foi publicado deu-se conhecimento dele a 

todos os trabalhadores.---------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuando no uso da palavra disse que, neste caso em concreto e relativamente à 

trabalhadora Alda Rosendo, lamenta imenso a sua saída pois que é uma trabalhadora 

incansável, eficiente e aplicada e que deixou marcas pela qualidade e quantidade do seu 

trabalho em todos os serviços por onde passou. Continuando disse que falou com o 

vereador do Pelouro onde a trabalhadora se insere e foi, com mágoa que se entendeu que 

não se deveria coartar a intenção da trabalhadora, já que os serviços se organizarão de 

forma a colmatar a sua saída. Ainda no uso da palavra disse que, por todo o percurso 

profissional da Alda Rosendo e pelas razões que acima indicou quanto ao seu elevado 

desempenho, propõe que lhe seja atribuído um voto de louvor e desde já deixa expresso o 

agradecimento da Câmara Municipal pelo seu trabalho.--------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE RESCISÃO POR MÚTUO ACORDO DO CONTRATO DE TRABALHO POR TEMPO 

INDETERMINADO, EFETUADO PELA TRABALHADORA ALDA FERREIRA 
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ROSENDO MOREIRA, NOS TERMOS DA PORTARIA DUZENTOS E NOVE BARRA 

DOIS MIL E CATORZE DE TREZE DE OUTUBRO.--------------------------------------------------- 

MAIS FOI DELIBERADO APROVAR UM VOTO DE LOUVOR ÀQUELA 

TRABALHADORA PELAS RAZÕES APRESENTADAS NO PERÍODO DE DISCUSSÃO 

DO PRESENTE ASSUNTO. ---------------------------------------------------------------------------------- 

  

11 - MARLENE SORAIA LOPES RIBEIRO - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS - 

PROPOSTA DE INDEFERIMENTO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Serviço Municipal de Polícia e Metrologia, com o número 

de identificação de processo geral, mil seiscentos e sessenta e nove, datada de quinze do 

corrente, que contém uma proposta de indeferimento ao pedido de isenção das taxas 

devidas pela montagem de um circo sem animais, em frente ao Parque da Cidade de 

Paredes, nos dias 23,24 e 25, apresentado por Marlene Soraia Lopes Ribeiro, na qualidade 

de proprietária.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto o senhor Presidente da Câmara informou 

que a proposta apresentada vem no sentido do indeferimento do pedido de isenção de 

taxas, contudo, após o envio do presente assunto para agendamento, o requerente veio 

informar que, no caso de ser isento do pagamento de taxas, ofereceria bilhetes 

gratuitamente a todos os alunos das escolas do ensino pré-primário e do primeiro ciclo 

que poderiam assim, desde que acompanhados por um adulto pagante, assistir 

gratuitamente aos espetáculos, pelo que, como referiu, propõe o deferimento da 

pretensão.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DEFERIR O PEDIDO 

DE ISENÇÃO DAS TAXAS DEVIDAS PELA MONTAGEM DE UM CIRCO SEM 
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ANIMAIS, EM FRENTE AO PARQUE DA CIDADE DE PAREDES, NOS DIAS 23,24 E 25, 

APRESENTADO POR MARLENE SORAIA LOPES RIBEIRO, NA QUALIDADE DE 

PROPRIETÁRIA, NOS MOLDES E COM AS CONDIÇÕES PROPOSTAS. --------------------- 

  

12 - CADUCIDADE DO PROCESSO 630/88 EM NOME DE ANTÓNIO JOAQUIM 

GARCÊS DA SILVA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de seis de novembro do ano transato, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo número seiscentos e trinta 

barra oitenta e oito, em nome de António Joaquim Garcês da Silva, para que seja 

declarada a sua caducidade.---------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 630/88, EM NOME DE ANTÓNIO JOAQUIM GARCÊS 

DA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.-------------------------------------------------   

  

13 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral mil oitocentos e catorze, datada de treze 

do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, vinte e nove pedidos de 

isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico 

favorável pelo Pelouro da Ação Social e anulação de dívidas existentes, em todas as 

situações em que a mesma se aplique.-------------------------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM A 

EXCEPÇÃO DA MUNÍCIPE MARIA JOSÉ PINTO TEIXEIRA, CUJA ISENÇÃO A 

CONCEDER DEVERÁ SER PARCIAL (50%), BEM COMO A ANULAÇÃO DA DÍVIDA 

EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, 

CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.---------------------------------------------------- 

  

14 - FUNDO DE MANEIO DO PROJETO WOW - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião uma informação proveniente do Pelouro da Inovação, Setor da 

Inovação, com o número de identificação de processo geral, dois mil quatrocentos e 

noventa e três, datada de dezasseis do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o 

despacho do senhor Presidente da Câmara, que autorizou a constituição de um fundo de 

maneio, a ser gerido pela Técnica Superior, Alexandra Cristina da Costa Teixeira, para o 

projeto WOW – Who are You: european citizenship and intercultural dialogue, no valor 

de sies mil euros, a ser utilizado nos meses de janeiro (três mil euros) e maio (três mil 

euros), com a respetiva reposição nos meses referidos.----------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, QUE AUTORIZOU A 

CONSTITUIÇÃO DE UM FUNDO DE MANEIO, A SER GERIDO PELA TÉCNICA 

SUPERIOR, ALEXANDRA CRISTINA DA COSTA TEIXEIRA, PARA O PROJETO WOW 

– WHO ARE YOU: EUROPEAN CITIZENSHIP AND INTERCULTURAL DIALOGUE, 

NO VALOR DE SIES MIL EUROS, A SER UTILIZADO NOS MESES DE JANEIRO (TRÊS 
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MIL EUROS) E MAIO (TRÊS MIL EUROS), COM A RESPETIVA REPOSIÇÃO NOS 

MESES REFERIDOS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO TÉCNICA.- 

  

15 - CONTRATO DE DOAÇÃO DE CASAS PRÉ-FABRICADAS PELA PT 

COMUNICAÇÕES, S.A. AO MUNICIPIO DE PAREDES - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para ratificação, o contrato de doação, celebrado entre a PT 

Comunicações S.A. e o Município de Paredes, em vinte e quatro de dezembro do ano 

transato, em que a doadora, PT Comunicações S.A., doa ao Município de Paredes quatro 

casas pré-fabricadas.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

CONTRATO DE DOAÇÃO, CELEBRADO ENTRE A PT COMUNICAÇÕES S.A. E O 

MUNICÍPIO DE PAREDES, EM VINTE E QUATRO DE DEZEMBRO DO ANO 

TRANSATO, EM QUE A DOADORA, PT COMUNICAÇÕES S.A., DOA AO MUNICÍPIO 

DE PAREDES QUATRO CASAS PRÉ-FABRICADAS.------------------------------------------------ 

  

16 - CONTRATOS DE CONCESSÃO DE USO PRIVATIVO DE UM BEM DO 

DOMÍNIO PÚBLICO - CASAS DOADAS PELA PT - RATIFICAÇÃO DE 

CONTRATOS JÁ CELEBRADOS 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro da Ação Social, com o 

número de identificação de processo geral, quarenta e nove mil trezentos e noventa e oito, 

datada de vinte e cinco de novembro do ano findo, a remeter ao executivo, para 

ratificação, os contratos de concessão de uso privativo de um bem de domínio público 

(Casas pré-fabricadas doadas pela PT) já celebrados.------------------------------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL, QUER A RATIFICAÇÃO DOS CONTRATOS DE 

CONCESSÃO DE USO PRIVATIVO DE UM BEM DE DOMÍNIO PÚBLICO (CASAS PRÉ-

FABRICADAS DOADAS PELA PT) JÁ CELEBRADOS, BEM COMO AUTORIZAR A 

CELEBRAÇÃO DOS RESTANTES CONTRATOS DE CONCESSÃO DE USO PRIVATIVO 

DE UM BEM DE DOMÍNIO PÚBLICO (4 CASAS DOADAS PELA PT).------------------------- 

  

17 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO RENDA, EM QUE É REQUERENTE 

LUCIANA MARIA JORGE DIAS, NO ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES 

AJUDA+ " - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil quinhentos e oitenta e um, datada de 

vinte e nove de outubro do ano findo, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda, em que é requerente Luciana Maria Jorge Dias, da freguesia de Recarei. ----------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA À MUNÍCIPE LUCIANA MARIA JORGE 

DIAS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.--------------------------- 

  

18 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA AMÉLIA RODRIGUES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e um mil trezentos e setenta e seis, datada de um 

de dezembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda de casa, em que é requerente Maria Amélia Rodrigues, da freguesia de Lordelo.- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DE CASA À MUNÍCIPE MARIA 

AMÉLIA RODRIGUES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.--- 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA ISABEL FERREIRA MARTINS MIRANDA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +"- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e dois mil setecentos e setenta, datada de quatro 

de dezembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda de casa, em que é requerente, Maria Isabel Ferreira Martins Miranda ,da 

freguesia de Cete.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DE CASA À MUNÍCIPE MARIA ISABEL 

MARTINS FERREIRA MIRANDA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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20 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE MARGARIDA MARIA RODRIGUES PINTO, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e dois mil novecentos e cinquenta e dois, datada 

de cinco de dezembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento 

da renda de casa, em que é requerente Margarida Maria Rodrigues Pinto, da freguesia de 

Paredes.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA DE CASA À MUNÍCIPE MARGARIDA 

MARIA RODRIGUES PINTO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO 

SOCIAL.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE EVA SOFIA PEREIRA GOMES, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil cento e seis, datada de cinco de 

dezembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda 

em que é requerente Eva Sofia Pereira Gomes, da freguesia de Paredes.------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA À MUNÍCIPE EVA SOFIA PEREIRA 

GOMES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.----------------------- 

  

22 - PEDIDO DE APOIO PARA PAGAMENTO DE RENDA, EM QUE É 

REQUERENTE ALDA MARINA NUNES RIBEIRO, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e seis mil e setenta e seis, datada de dez de 

dezembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para pagamento da renda, 

em que é requerente Alda Marina Nunes Ribeiro, da freguesia Rebordosa.--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA PAGAMENTO DA RENDA À MUNÍCIPE ALDA MARINA NUNES 

RIBEIRO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.---------------------- 

  

23 - PEDIDO DE AJUDA PARA OBRAS DE REABILITAÇÃO DA SUA HABITAÇÃO, 

EM QUE É REQUERENTE JOAQUIM MOREIRA DA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e um mil quinhentos e sessenta e cinco, datada de 

quatro do onze do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

pedido de apoio para obras de reabilitação da habitação, em que é requerente, Joaquim 
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Moreira da Silva, da Freguesia de Cete.------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto à votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA “HABITAÇÃO DE QUALIDADE”, O PEDIDO DE APOIO 

PARA OBRAS DE REABILITAÇÃO DA HABITAÇÃO DO MUNÍCIPE JOAQUIM 

MOREIRA DA SILVA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.----- 

  

24 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE ADELINA ANTÓNIA BARBOSA BESSA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, trinta e dois mil novecentos e noventa e três, datada de 

sete de janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Adelina Antónia Barbosa Bessa, da freguesia de Duas 

Igrejas.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

  

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR ADELINA ANTÓNIA BARBOSA BESSA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

 

 

25 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 
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REQUERENTE BERNARDINO DOS SANTOS FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e seis mil cento e dezassete, datada de catorze de 

janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para medicação, em que é 

requerente Bernardino dos Santos Ferreira, da freguesia de Paredes (Vila Cova de 

Carros).-------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR BERNARDINO DOS SANTOS FERREIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

26 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARGARIDA DA CONCEIÇÃO FERREIRA RIBEIRO, NO ÂMBITO 

DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e três mil oitocentos e setenta e oito, datada de 

seis de janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 

relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para medicação, 

em que é requerente Margarida da Conceição Ferreira Ribeiro, da freguesia de Baltar.------ 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARGARIDA DA CONCEIÇÃO FERREIRA 

RIBEIRO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.---------------------- 

  

27 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARGARIDA MARIA GARCEZ FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil novecentos e dez, datada de seis de 

janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para medicação, em que é 

requerente Margarida Maria Garcez Ferreira, da freguesia de Duas Igrejas.-------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARGARIDA MARIA GARCEZ FERREIRA, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------------- 

  

28 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARIA CÂNDIDA COSTA CARNEIRO LEÃO NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e quatro mil novecentos e quarenta e três, 

datada de seis de janeiro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o 
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relatório social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para medicação, 

em que é requerente Maria Cândida Costa Carneiro Leão, da freguesia de Lordelo. --------- 

 

Colocado o assunto a votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARIA CÂNDIDA COSTA CARNEIRO LEÃO, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------ 

  

29 - JUNTA DE FREGUESIA DE LORDELO - PEDIDO DE APOIO PARA OBRAS DE 

REPARAÇÃO DA HABITAÇÃO DE DOMINGOS ELÍSIO DA SILVA LAMAS, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e dois mil oitocentos e oitenta e quatro, datada 

de trinta e um de outubro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, o pedido de apoio para obras de reparação da habitação do munícipe Domingos 

Elísio da Silva Lamas, da Freguesia de Lordelo.-------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto à votação,----------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NO 

ÂMBITO DO PROGRAMA “HABITAÇÃO DE QUALIDADE”, O PEDIDO DE APOIO 

PARA OBRAS DE REPARAÇÃO DA HABITAÇÃO DO MUNÍCIPE DOMINGOS ELÍSIO 

DA SILVA LAMAS, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.-------- 

  

 

30 - CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL E BALTAR - PEDIDO DE SUBSIDIO - PARA 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, quarenta e seis mil novecentos e setenta e nove, datada de 

dez de novembro do ano transato, a remeter ao executivo, para discussão e votação, um 

pedido de subsídio efetuado pelo Centro Social e Paroquial de Baltar, no valor de 

seiscentos e treze euros e cinquenta e seis cêntimos, correspondente ao adiantamento da 

licença de construção do jardim-de-infância, processo duzentos e sessenta e sete barra 

zero quatro P. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, AO 

ABRIGO DA MEDIDA 10 DO PROGRAMA “PAREDES AJUDA +“, O PEDIDO DE 

SUBSÍDIO EFETUADO PELO CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE BALTAR, NO 

VALOR DE SEISCENTOS E TREZE EUROS E CINQUENTA E SEIS CÊNTIMOS, 

CORRESPONDENTE AO ADIANTAMENTO DA LICENÇA DE CONSTRUÇÃO DO 

JARDIM-DE-INFÂNCIA, PROCESSO DUZENTOS E SESSENTA E SETE BARRA ZERO 

QUATRO P..------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

31 - EVENTUAL REABERTURA DO PROCESSO DA CASA DA ESTREBUELA PARA 

CLASSIFICACAO COMO MONUMENTO DE INTERESSE MUNICIPAL,AVENIDA 

DA REPUBLICA,FREGUESIA DE PAREDES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro Cultura – Gabinete de Arqueologia e 

Património, com o número de identificação de processo geral, dois mil trezentos e 

sessenta, datada de quinze de janeiro do corrente ano, a remeter ao executivo, para 

discussão e votação, um Eventual reabertura do processo da Casa da Estrebuela para 

classificação como monumento de interesse municipal, Avenida da República, freguesia 
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de Paredes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto foi dada a palavra à senhora Vereadora Dra. 

Beatriz Meireles que disse que verifica que o perímetro de proteção já foi reduzido, mas 

mesmo assim pretende saber se os proprietários dos prédios que se encontram dentro do 

perímetro foram ouvidos e se este é um novo processo ou a reabertura do anterior já 

existente.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que esta casa tem um valor 

arquitetónico interessante e, por essa razão e porque não abundam de facto situações 

análogas na cidade, se entendeu por bem dar continuidade ao pedido. De todo o modo, 

como referiu, entende-se que o valor arquitetónico a proteger se deve circunscrever à casa 

e ao jardim e não à parte de trás onde se encontram as garagens, e, também desta forma, 

não descurar a viabilidade de construção nos prédios que se encontram junto à CRIP.------ 

Seguidamente foi dada a palavra á senhora Vereadora Dra. Hermínia Moreira que disse 

que o que se propõe neste momento é a reabertura do processo, que vai para discussão 

pública e, por essa razão, só a partir desta deliberação é que, quer os proprietários dos 

prédios inseridos na zona de proteção proposta, quer todo e qualquer outro interessado, 

poderá vir ao processo alegar das suas razões que serão pois apreciadas no momento da 

decisão final sobre o pedido.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 ABSTENÇÕES DO PS, APROVAR A REABERTURA DO PROCESSO DA CASA 

DA ESTREBUELA PARA CLASSIFICAÇÃO COMO MONUMENTO DE INTERESSE 

MUNICIPAL, AVENIDA DA REPÚBLICA, FREGUESIA DE PAREDES. ----------------------- 

  

 

 

 

32 - PEDIDO DE PERDÃO DE DÍVIDA DO ALUNO GONÇALO FILIPE COELHO 
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NUNES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Setor da Educação, com o número de 

identificação de processo geral, oitocentos e oitenta e um, datada de sete de janeiro do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e 

respetivo parecer técnico, referente ao pedido de perdão de dívida relativa a refeições do 

aluno Gonçalo Filipe Coelho Nunes, do Centro Escolar de Recarei. ------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE PERDÃO DE DÍVIDA REFERENTE AO ALUNO GONÇALO FILIPE COELHO 

NUNES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO TÉCNICO. -------------------- 

  

33 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA DA PISCINA, EM QUE É REQUERENTE 

MARIA DE FÁTIMA ROCHA MARTINS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, dois mil cento e três, datada de catorze de janeiro do 

corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o processo de isenção de 

taxa da piscina municipal de acordo com o respetivo parecer técnico, referente ao pedido 

em que é requerente Maria de Fátima Rocha Martins, e filhos, Bruno Martins Ferreira e 

António Guilherme Martins Ferreira, da freguesia de Paredes.------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O PEDIDO 

DE APOIO PARA ISENÇÃO DE TAXA NA PISCINA MUNICIPAL AOS MUNÍCIPES 

MARIA DE FÁTIMA ROCHA MARTINS, BRUNO MARTINS FERREIRA E ANTÓNIO 
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GUILHERME MARTINS FERREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO 

RESPETIVO PROCESSO.-------------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo dezasseis horas e cinco minutos, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada 

a presente reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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